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議会からの参加者は以下のとおりです。

環境厚生常任委員長　奥津一俊さん

同副委員長　日向裕子さん

同委員　安部理絵さん、川口清之さん、小田島清美さん、日向清一さん

議会事務局　小木田美咲さん

　市連協会長　山本より、「市連協は学童に関わる全ての家庭が安心・
安全に利用できるよう、市や担当課へ学童保育の現場の声を届ける活
動や地域の方々に学童保育の魅力を伝える活動を行っている。今日
は、年々学童保育の存在意義や利用ニーズが高まる中、市内では大規
模学童が増加していることなどを伝えたい」と挨拶。

実は…こんな活動しています！ 令和5年度
第3号
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滝沢市学童保育連絡協議会

回　覧

令和5年度　事務局

　2023年12月19日（火）、巣子学童保育クラブ第二にて、市民懇談会を開催しました。
　市連協ではこれまで市長、または市議会議員の環境厚生常任委員の皆様と年に一回、懇談会を行ってきまし
た。市内の学童がより良いものになるよう、市内の学童の現状や困りごとをお伝えし、情報共有を図ってきまし
た。実際に学童にお招きして現場を確認していただき、学童の環境改善につながったこともあります。2019年
に開催して以降コロナ禍で開催できずにいましたが、今回４年ぶりの懇談会となりました。

TEL　019-688-4502

学童保育とは、主に共働き家庭の子ども達が放課後や長期休み中に生活するところです。

巣子学童保育クラブ第二

滝沢市巣子156-8

　学童保育は、【第二のお家】とも呼ばれ、子ども達がお家の次に長く過ごすこともあります。 

　≪加盟学童≫
　ひかりの森学童クラブ・巣子学童保育クラブ第一・巣子学童保育クラブ第二・巣子学童保育クラブ第三

市民懇談会を開催しました

市連協より、滝沢市の現状と課題として「概ね４０人とい

う適正規模を超える学童保育が多数あること」「小規模学

童では運営費に苦慮していること」「きょうだいで学童を

利用している世帯や一人親世帯への補助などがないこと」

などを伝えました。また、議員さんからは市連協加盟学童

数、市長への要望書、今後の活動等について質問や意見が

出されました。いただいたご意見も参考にしながら、より

良い学童保育となるよう、運動を続けていきます。


